
 

 
 

 
 
 
 

会長代理挨拶  村山征彦 １６代会長 

2020 年東京オリンピックの開催が 

決まりました。めでたいことです。 

早速、新国立競技場の話題で賑わって 

います。これは昨年１１月、国際コンペが 

行なわれ、イギリス人女性建築家の 

ザハ・ハディドアーキテスト案が当選 

いたしました。工事費１、３００億円という最近まれな１大プ

ロジェクトです。この工事の発注について、設備関係の団

体より、より主体的に且つ、利益率の髙い分離発注の要

望が出されております。日本の建設技術の総意をあつめ

て２０１９年３月までに完成させなければならず、大手ゼネ

コンも一社でとはいかず、数社による企業体を構成し完

成にこぎつけることになりそうです。予算も当初１，３００億

円といわれていますが完成する頃には、１千７～８百億円

に膨らみそうな、気がするデザインです。 

この国際コンペ（審査委員長・安藤忠雄）に関し、参加

資格のハードルが高く、国際的に著名な国際賞受賞の経

験のある建築家、ということで国内の意欲ある建築家を

締め出したと不評も聞こえてきます。最近の建築業界の

情報として耐震設計、工事が盛んに行なわれております

構造担当の設計事務所は大忙しで「姉歯サマサマ」で

す。当社は構造設計士がいないため外注するしかありま

せん。受注金額の６割は外注費で消えてしまいます。い

たし方のないことですが、何か割り切れない気持ちです。

耐震補強工事をした建物が大地震にあったとき全然壊

れないかというと、そうではありません。建物内にいて地震

がきて避難するときに安全に外部へ逃げられるよう、建物

に粘りをもたせているのです。耐震補強をしたからといっ

て絶対安全・安心ではないのです。心しておいて頂きた

いものです。時間が来ました、有難うございました。 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

９月１１日ＲＩ２８００地区 地区大会合同委員会 

地区大会に向け部会ごとに下記のとおり役割分担の

確認を行った。 

総務部会 委員長 緑 三郎 副委員長 半沢清彦 

 内容 案内状送付・登録受付・宿泊割当・プログラ

ム作成ほか 

式典部会 委員長 分銅昭夫 副委員長 斉藤幸雄

担当幹事 國井和行 

内容 会場設営・会場誘導・駐車場案内ほか 

親睦部会 委員長 村山与四郎 副委員長 佐藤

豊 担当幹事 佐藤栄治 

内容晩餐会、懇親会の運営及び設営・昼食準備

広報記録部会 委員長 武山 茂 副委員長 長岡

豊志  内容 記念講演のパンフレット配布・地区

大会の記録及びＤＶＤの作成 

表彰交流部会 委員長 斉藤栄一 副委員長 相

馬勝博  内容 表彰者の選定及び表彰状の作

成・エクスカーションの案内 

 

委員会報告 

１．会計高橋久雄さん 本日で前期会費全員納めて

頂きました。 

２．ゴルフ愛好会 斎藤幸雄さん 第３ブロックゴルフ

コンペ開催１０月１９日（土）新庄アーデンＧＣ参

加宜しくお願いします。 

３．阿部米位さん 2800 地区大会のＰＲにスリ－ウォ

ンＲＣに行って来ました。中島氏.梅村氏.飯田

氏.山田氏.ウィム氏５名の出席をいただいてきま

した。 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．Ｇ事務所より「新世代奉仕Ｇセミナー」の案内が

届いております。 

２．山形県スポーツ振興21世紀協会より「モンテデ

ィオ山形」の運営基盤の強化に向けた取り組

みについて説明したいと案内が届く。 

３．天童織田プロジェクト協議会より織ら田の天童

楽市楽座募集要項が届く。 

４．「会津の里にこらんしょ！」プロジェクト実行委員

会より観光案内が届いております。 

５．今日は例会終了後、臨時の理事会開きます。 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者４２名出席率８７．５％ 

※前々回出席率を 7５．６％に修正いたします。 

 



 

スマイル （平成 25 年 9 月 4日例会） 紹介：佐藤豊君 

卓話 ローターアクト鶴岡の 3名 

   米野幸治 丸山様、馬可様、小南様、今日は遠い処ご苦労様です。 

   橋本重幸 ローターアクトの皆さんの元気で爽やかな話聞いて下さい。新 RAC 

（仮）さくらんぼ RAC の会員勧誘募集開始、ご協力を願います。 

   武山 茂 鶴岡 RAC と関係者の皆様、今日は来訪有難うございます。また、橋本重幸 RA 小委員長の役

割、ご苦労様です。 

   野川桂一 ローターアクトの皆さん、ご多忙の中遠路有難うございます。 

感謝 赤塚弘實 先日、網走フラワーガーデン「はな、てんと」と、幌加内町の日本一そば祭りの視察に。

イベントの大きさ、企画運営の大切さを痛感。レンタカー運転の工藤教授に感謝です。 

PR  半澤清彦 新聞もそうですが今度は「きゃりーぱみゅぱみゅの酒のあて」でスモッチが紹介されまし

た。検索を。ユーチューブで動画が流れます。 

誕生日 押野 宏 9/18 会員誕生日。9/20 天童中学校の古希同窓会を行います。 

    古瀬正勝 会員誕生日。9/20 古希の祝いを天童ホテルで、目下 77 名です。 

    原田正夫 会員誕生日。結婚記念日。（2） 

    無名   今日は私の誕生日です。69 歳になりました。私は誰でしょう？ 

記念日 山口 孝 結婚記念日。 

 

スマイル （平成 25 年 9 月 11 日例会） 紹介：押野茂彦君 

挨拶 水戸部陽一 村山征彦先輩、会長挨拶宜しくお願いします。地区担当の方々例会宜しく。 

   村山征彦 会長代理挨拶させていただいて有難うございます。 

大会 赤塚弘實 先日、西 RC の例会に工藤一夫実行委員長・緑三郎事務局長と地区大会の PR とお願いに。

東 RC の方が食事がおいしかったです。 

   野川桂一 カラーの今日の資料素晴らしいですね。成功まちがいなし。皆んなでロータリーを楽しみ

ましょう。 

   阿部米位 スリーウオン RC 例会に出席。地区大会には中島・梅村・山田・ウイム・飯田の 5名参加と

のことでした。（2） 

刊行 水戸部陽一 年次計画書、作成有難うございます。 

   村山光男 水戸部年度の年次計画書刊行。関係委員会各位に御礼申し上げます。 

完成 斎藤栄一 新事務所完成、9/12 から新事務所で事務を始めます。 

   鎌倉影昭 斎藤先生、自宅社屋竣工おめでとうございます。益々のご繁栄を。 

大役 押野茂彦 暫くぶりでスマイルの大役を仰せつかりました。 

数字 伊藤 繁 数字アレルギーになりました。 

感謝 水戸部陽一 母の葬儀には皆様に大変お世話になりました。   整理：三四郎 


